

四日市市立水沢小学校

学校だより

令和7年12月19日 第39号

ふれあい



発見！水沢っ子の素敵な姿!!～2学期の子どもたちの姿



2学期も残すところ、あと2日となりました。2学期は、日常の授業での教科の学習や学級活動などに加え、運動会や社会見学、修学旅行、校外学習など、校外で行う学習もたくさんありました。とくに、地域学習につきましては、地区のさまざまな方々にお世話になり、子どもたちの学習を支えていただきました。見たり聞いたり体験したりしたことを、まとめたり手紙に表したりすることで、情報を整理する力や言葉で表現する力が付きました。何より、地域の方の熱意や温かさなど、多くの方とのふれあいが、子どもたちの心を育てていただきました。また、保護者の皆様、地域の皆様には、運動場の除草作業や創立150周年記念式典、授業参観など、ご来校いただき、子どもたちの様子を見ていただいたり、学校環境整備にお力添えをいただいたりと、さまざまなおこころでご協力、ご支援をいただき、誠にありがとうございました。

引き続き、3学期も子どもたちの素敵な姿を見逃さないよう、教職員一同、指導や支援に力を入れていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様のおかれましても、引き続き、学校教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

各学年の素敵なおこころを写真にて紹介します。

<1年生>



<2年生>



<3年生>



<4年生>



<5年生>



<6年生>



冬休み期間中の緊急連絡と学校閉校日について

冬休み期間中に大きなけがや病気をされたなど、お子様のことでの緊急の連絡がございましたら、学校まで連絡をいただきますようお願いします。不審者に遭遇した際には、まず、警察に連絡を入れていただき、その後、学校にお知らせください。

- ・冬季休業中の電話対応可能な時間帯 8:30~17:00
- ・学校閉校日 12月27日(土)~1月4日(日) 全市一斉の学校閉校日のため、職員は不在です
- ・緊急の場合は、

平日:学校教育課 TEL354-8251 夜間・休日:市役所警備室 TEL354-8177 に連絡をお願いします。

成「卒業式」に向けて

水沢小学校の令和7年度の卒業式は、令和8年3月19日(木)に予定しています。6年生も卒業まで残すところ3学期のみとなりました。卒業式は、6年間の学びや成長の姿を披露する「最後の授業」と位置づけています。市内の小学校では、羽織・袴等の着慣れない服を着用した際に、着崩れをしたり、トイレに行った後、自分で直せなかつたりするといった問題がありました。このように、子どもが困惑して練習の成果を発揮できない状況にもなり兼ねません。卒業式が、厳粛な雰囲気の中、参列者全員で祝福し、ぬくもりと感動がある式となるよう、また、子どもたちが6年間の学びを振り返り、練習の成果が十分に発揮できるよう保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。



(文責 岡本 浩樹)

<教育委員会から6年生保護者様への配付文書>

令和7年5月29日

保護者様

四日市市教育委員会

卒業式における卒業生の服装等について

新緑の候、日頃は本市の教育にご支援ご協力いただきましてありがとうございます。

卒業式は、小学校6年間の教育課程をすべて修了したことを認め、中学校でのさらなる飛躍を願うとともに、子どもたちの6年間の学びや成長の姿を披露する最後の授業であると考えております。

つきましては、厳粛な雰囲気の中、参列者全員で祝福し、ぬくもりと感動がある卒業式を挙行するにあたり、下記のとおり、保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

記

1 「卒業式は最後の授業である」という趣旨をご理解いただき、お子さまの服装については、式にふさわしい服装で臨むようご配慮願います。

2 羽織・袴等の着慣れない服を着用した際に、着崩れをしたり、トイレに行った後、自分で直せなかつたりするといった問題がありました。また、早朝からの準備で体調を崩し、式の最中に不調を訴える等の健康面での問題も見受けられました。式当日、お子さまが困惑したり、体調不良を訴えたりすることがないようご配慮願います。

3 お子さまに華美な装飾やヘアメイク、化粧やネイル等を施すことについては、卒業式の趣旨にそぐわないことから、差し控えていただきますようお願いします。

